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Flávia Moretti Fala em "Operação de Guerra" para Resolver
Problemas de Abastecimento de Água em Várzea Grande

“Com planejamento e estratégia, vamos enfrentar e resolver essa situação"

Márcio Eça do rufandobombonews 

A prefeita de Várzea Grande, Flávia Moretti, anunciou medidas emergenciais para solucionar os problemas
de abastecimento de água no município, descrevendo a situação como uma verdadeira "operação de guerra".
Em entrevista, ela destacou que a prioridade é amenizar o sofrimento da população, com ações estratégicas
que já estão sendo planejadas pelo novo presidente do Departamento de Água e Esgoto (DAE), coronel
Azambuja, nos próximos 100 dias.

Flávia enfatizou que a cidade não enfrenta problemas de produção de água, já que as cinco Estações de
Tratamento de Água (ETAs) produzem cerca de 115 milhões de litros por dia. O desafio, segundo ela, está na
distribuição, devido à pressão inadequada na rede e à infraestrutura antiga, que pode levar ao rompimento de
canos. “Não adianta jogar toda a pressão na rede e arrebentar o sistema. Cada passo de distribuição precisa
ser cuidadosamente planejado”, explicou o coronel Azambuja.

A prefeita destacou que o município já abriu licitação para empresas interessadas na concessão do serviço e
está revisando o diagnóstico técnico para implementar melhorias no sistema. Entre as ações prioritárias, está
a regularização do abastecimento em áreas críticas, a reestruturação da rede de distribuição e o
monitoramento constante para evitar desperdícios.

Flávia também reforçou a necessidade de conscientização sobre o uso responsável da água. “Água é
alimento. Não tratamos arroz ou feijão de forma negligente, então também precisamos respeitar a água como
algo essencial para a vida”, destacou o coronel Azambuja.

A gestão municipal está determinada a garantir que o abastecimento de água alcance todos os bairros de
Várzea Grande. “Com planejamento e estratégia, vamos enfrentar e resolver essa situação. Nossa missão é
assegurar que a água chegue a cada torneira da cidade”, concluiu a prefeita.



 


